










届けよう看護の声を！ 私たちの未来へ

最近のことは前回説明したので、
これまでの実績についても

紹介するね。

看護連盟活動って何？
みんなで知ろう 看護連盟！

代表議員による主な実績

これまで
どんな実績

を
上げて

いるのかな
？

身近なことへの
関わりもあることが

わかるね

研修会報告
「第１回連盟活動推進会議」に参加して

令和6年度 看護連盟会員を
　　募集中です。

－あなたの入会が、看護連盟の大きな力になります－

引き続き

　令和５年９月３０日、リーガロイヤルホテル広島にて第1
回連盟活動推進会議が開催されました。今回は友納理
緒先生が広島に来られ、国政報告をされるということも
あり、参加者は２２９名と多く、皆さまの関心の高さがうか

がえました。どんなことにも全力で取り組む熱意が伝わり、議員１年目の先生の活躍が目に浮かぶような講演でし
た。分刻みで日々を過ごしておられ、食事はちゃんと取れているのだろうかと勝手な心配もしてしまいました。私た
ち看護職のために日々奮闘されておられる先生に負けないよう、現場で働く私たちも、もっと自分たちの仕事に誇り
を持ち、その在り方を考えていかなければいけないなと感じた時間でした。
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広島中支部　広島はくしま病院　森田　みどり

「都道府県県別会議」に参加して

　令和5年10月18日、ホテルグランヴィア広島において、都道
府県県別会議がZOOMにて開催されました。
　各支部（4支部）の「会員確保のための対策」、3支部から「都道
府県が取り組む今後の対策」について現状分析が丁寧に実施さ
れており、社会背景に合致した柔軟な内容が実践可能な対策に
結びついていると思いました。

　会員数が年々減少している状況ではありますが、それでもCOVID-19以降の会員数をほぼ同値または増加して
いる支部もあり、とても頑張っておられると元気をもらいました。都道府県県別会議を終え、さらに広島県看護連盟
は、看護の発展と国民の健康・福祉の向上のために「看護の声」を届け続けられると確信いたしました。

廿日市支部　JA広島総合病院　藤本　七津美

「会員研修会」に参加して

　令和5年１０月２１日、ホテルグランヴィア広島において料理研究家　
土井善晴先生のお招きし「食のよろこび」と題した講演会が開催されま
した。講演を正直に言うとあまり楽しみにはしておりませんでした。土
井勝さんはよくテレビで見て存じ上げておりますが息子さんはちょっ
と…という感じです。講演の日知人からラインが来ました。ファンなの
でサインが欲しい。はあ、そんなに有名なのだなと感じるとともに有名
人の話だから面白くないわけないなと思いながら出かけました。
　静かに沁み入るような語り口で淡々と話されたのですが、聞いているうちにとても心が軽くなりました。普段の食
事は一汁一菜で良いという内容。そうは言ってもという気持ちがあり、色どりとか見栄えとか品数とか皿数とかそう
いうことに重きを置いていたことに気づかされました。それよりも一品をきちんと作って食べることが大切だと思う
と心が緩んで楽な気持ちになったのです。ましてや私の年代では普段が食べすぎなのですよね。今は新米を実家か
らもらった小さめの大根おろしで食べることにハマっています。
　ちなみにラインをくれた知人はちゃっかり土井先生に質問し、サイン入りの本を手に入れていました。土井先生の
講演は心のリフレッシュになりました。

三原・尾道支部　興生総合病院　森田　緑
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